

INTEMPÉRIES NATIONALES & RÉTABLISSEMENT DU RÉSEAU FERRÉ MERCİ AUX CHEMINOTS !

Un *Temps réel* vient de paraître pour souligner le travail exceptionnel des cheminotes et cheminots dans des conditions difficiles, notamment dans les Alpes-Maritimes. La CFDT Cheminots, aux côtés des agents SNCF, s'interroge à haute voix : qu'en sera-t-il quand la maintenance et l'exploitation des lignes et des circulations auront été confiées à des entreprises privées par le biais d'appels d'offres ?

Si SNCF Réseau cherche un moyen pour récompenser ses agents de leur engagement qu'elle prenne en compte les propositions de la CFDT Cheminots :

- #1 répondre aux appels d'offres commandités par les autorités organisatrices des transports sur les lignes de desserte fine du territoire, contrairement à ce qu'elle fait sur Grand Est actuellement ;
- #2 convaincre les régions que SNCF Réseau et ses agents sont la solution pertinente pour construire l'avenir du ferroviaire ;
- #3 réinternaliser davantage de missions et métiers ;

#4 adapter le dimensionnement des parcours d'intervention de ses brigades et équipes de maintenance à la hauteur des dérèglements climatiques du moment ;

#5 adapter le dimensionnement des équipes log et du parc engins ;

#6 reconnaître autrement que par des mots la richesse que constituent ses agents et leur savoir-faire. ●

LES AGENTS SNCF RÉSEAU SAVENT DONNER SANS COMPTER POUR LEUR ENTREPRISE ET SES CLIENTS. ILS ATTENDENT EN RETOUR DE LEUR DIRECTION QU'ELLE ARRÊTE DE COMPTER SANS DONNER.

